



二次元コードがついた写真は、「市公式YouTube」から動画でごらんいただけます。

<https://www.youtube.com/user/ShizuokaFujiCity>

# 9月のできごと



▲ボールを持つと真剣  
教室はパスの練習から開始▶

## ラグビーの楽しさ広めたい

初心者タッチラグビー教室  
9月6日ほか 市立富士体育館

「富士SUNSSタッチラグビークラブ」の指導によるタッチラグビーの教室が開かれ、クラブの関係者や参加した親子連れを合わせ約50人が、走りながらパスする基礎トレーニングや、初心者向けのールのゲームを行いました。

タッチラグビーは、タックルをタッチに代えるなど、子どもや初心者も安全にゲームができる競技です。当日は、県内も会場となるラグビーのワールドカップ日本大会を目前に控え、参加者も盛り上がっているようでした。



▲平和への鐘を鳴らす市長と児童



## 鐘の音に平和への願い込め

国際平和デー〜平和の鐘を鳴らそう〜  
9月19日 市庁舎屋上

国連が定めた9月21日の国際平和デーに合わせ、平和を考え、願うためのイベントを初めて開催しました。

富士川第二小学校3年生の児童が参加し、「国際平和デー」の説明を受けました。その後、「富士市核兵器廃絶平和都市宣言」について、市長が児童にわかりやすい言葉でその内容を伝えました。児童たちは、自分たちが考える「平和」がどんなことかを発表し、市長と児童代表は平和への願いを込めて、一緒に鐘を鳴らしました。

# ふじぐらむ甲子園 優勝校決定!!



さもにゃん

市では、市公式Instagram「ふじぐらむ」を通じて行う高校生の写真コンテスト「ふじぐらむ甲子園」を開催しました。今回は「アオハル」をテーマに、富士市立高校、富士東高校、吉原工業高校、富士見高校の4校が参加し、各高校3枚ずつ合計12枚の写真在市アカウントページに投稿しました。

優勝は、最多「いいね!」数313を獲得した富士東高校の、「その先へ」(表紙写真)(2年生、松尾音希さん撮影)でした。この作品は、「私たち学生の未来には広い世界が待っている」という思いが表現されています。

写真部部長の望月綾泉さん(2年生)は、「Instagramというツールを使って、身近にいるたくさんの人に私たちの写真を見てもらえてうれしかったです。私自身も撮影場所を探しながら、このまちの魅力に改めて気づくことができました」と笑顔で話してくれました。



▲ふじぐらむはこちら



▲富士東高校写真部の皆さん



▲表彰状を手渡される松尾さん(左)と望月さん